

開智創造

令和6年
7月12日（金）

学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかにたくましく生きる生徒の育成

第66回秋田県吹奏楽コンクール 県南地区大会



最優秀賞

この大会に向けて、朝早く登校して自主練習を頑張る吹奏楽部員がたくさんいました。春に新メンバーを迎えてスタートしたばかりの頃、部長・副部長から「全員が楽しいと感じながら取り組める部活動にしていきたいと考えている」と聞き、「きっとよい部活になっていくだろう」と感じていました。先輩たちがあせらずじっくりと後輩たちに寄り添って教えてあげている姿も見ていたので、今回の受賞をとっても嬉しく感じています。

当日はたくさんの北中生が演奏を聞きに来ており、それもまた大変嬉しいことでした。吹奏楽部の皆さんも友だちの応援を得て心強く感じたことと思います。

7月下旬の全県大会に向け、また一層演奏に磨きをかけて力を発揮できるよう応援しています。

第50期生（平成19年度卒） 凜翔学年

今年度年祝いを開催する凜翔学年卒業生の皆様から、仙北中学校に寄付金をいただきました

7月5日（金）に、第50期生代表の□□□□様がお見えになり、校長室にて金一封を寄贈してくださいました。凜翔学年の皆様、ありがとうございます。



校長室に保管してある卒業アルバムをなつかしそにご覧になって行かれた□□さんです。

所長訪問

7月9日（火）の午後に秋田県教育委員会南教育事務所仙北出張所長訪問があり、次の4名の皆様が本校を訪れました。

- □□ 様（南教育事務所仙北出張所長）
- 様（南教育事務所主任管理主事）
- □□ 様（南教育事務所仙北出張所副主幹）
- □□ 様（南教育事務所仙北出張所指導主事）

全クラスの授業を参観し、生徒たちが学習に取り組んでいる様子をご覧になりながら、時々笑顔で生徒に話しかけてくださっておりました。



左から□□指導主事、□□所長、□□主任、□□副主幹

「子どもたちが一生懸命で素直。好感のもてる生徒たちだ。教師との関係もよく、学習に真剣に向かっている。」との感想をいただきました。我々教職員も、生徒たちが更にその資質や能力を伸ばせるよう、授業に工夫を凝らしながら指導していきたいと思えます。

お知らせ & お願い

- ・1年生の□□□□さんがFM はなびの取材を受けました。7月15日（月）PM6:30 から on air の予定です。
- ・昨年度もこの時期に大雨警報が出ています。休日も、生徒たちが安全第一に正しい判断に基づいた行動をとれるようお声がけください。
- ・今週は、のどの痛みや発熱、腹痛で欠席する生徒が多かったです。来週は夏休み前の大事な週となりますので、体調を整えて元気に登校できるよう願っています。また週末に全県大会に参加する皆さんは、もてる力を存分に発揮し納得のいく闘いができるように応援しています。